

ABSTRAK

Siti Na'imatur Rohmaniyah, 1710110235, *Relevansi Karakter Religius dalam Film Nussa-Rara terhadap Pembelajaran Pendidikan Agama Islam (Telaah Konten Film Animasi Islam sebagai Media Pembelajaran Pendidikan Agama Islam)*. Skripsi. Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (IAIN) Kudus 2021.

Penelitian ini merupakan studi yang mengkaji tentang sebuah karya dari *channel* Youtube Nussa Official yang cukup populer dalam dunia Pendidikan Agama Islam. Sebuah karya film yang dapat digunakan oleh guru PAI sebagai media pembelajaran. Penelitian ini mempunyai tujuan untuk dapat memahami: 1) Karakter religius dalam konten film animasi Islam Nussa-Rara. 2) Relevansi film Nussa-Rara terhadap Pendidikan Agama Islam. 3) Langkah penggunaan media film dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*) yang bersifat deskriptif dengan pendekatan psikologi karena menggunakan konsep psikologi dari Lickona berupa *moral knowing*, *moral feeling* dan *moral action*. Adapun penelitian ini memiliki data primer yang berupa Film Animasi Nussa-Rara yang diproduksi oleh *The Little Giantz* serta data sekunder yang berupa buku-buku, jurnal, dan karya-karya tulis ilmiah lain yang mengandung informasi yang berkaitan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi dan kemudian dianalisis isinya.

Setelah data terkumpul dan dilakukan analisis data melalui *analisis content*, maka dapat diketahui bahwa: 1) Karakter religius dalam film animasi Nussa-Rara adalah menghormati orang tua, tolong menolong, jujur dan bertanggung jawab. 2) Relevansinya terhadap pembelajaran Pendidikan Agama Islam meliputi materi ibadah, materi akidah, dan materi akhlak. 3) Film Nussa-Rara dapat dijadikan sebagai media pembelajaran PAI melalui strategi pembelajaran seperti strategi ekspositori, strategi kontekstual, dan strategi kooperatif.

Kata Kunci : *Karakter Religius, Media Pembelajaran dan Strategi Pembelajaran*